

000194976

(88U0917)

0.4.

A realizarse en Argentina entre el 24 y 30 de octubre

Poeta copiapino se presentará en el 31º Encuentro de Poetas

El poeta copiapino Danilo Octavio Bruna, se presentará como invitado especial al 31º Encuentro de Poetas, que se iniciará el próximo sábado 24 de octubre, para culminar el 30 del mismo mes en la Provincia de Córdoba, Argentina.

Así lo dijo a conocer Bruna, quien destacó que la invitación fue cursada por la entidad cultural "Tardes de la Biblioteca Sarmiento", que organiza anualmente dicho encuentro en las ciudades de Villa Dolores, Cura Brochero, San Javier y Mina Clavero.

Respecto al desarrollo de la actividad en fechas anteriores y su participación en ellas, destacó el poeta que: "Concurrí el año pasado y en la oportunidad necesité materiales que mostrarán y promovieran nuestra Región. Este año, pretendo llevar todo tipo de objetos pequeños para regalar a los escritores extranjeros que asistan al evento, ya que es una costumbre hacerlo. Por lo tanto, ahora solicito que los empresarios de la zona y entidades culturales, me entreguen folletos con fotocopias de la Región, revistas locales, postales, llaveros u objetos similares que representen lo que tenemos en la Región".

"La idea, aclaró, es que el nombre de la Región de Atacama, de sus ciudades y comunas, como asimismo las empresas que aquí existen, queden en las mentes de los escritores extranjeros, artistas y empresarios ligados al turismo y a la hotelería que auspician este evento en Argentina".

Respecto a la ciudad en que se desarrollará el evento, explicó que: "La ciudad de Villa Dolores, cabeza del Encuentro, es la

suman otros 70 mil habitantes. Esta Villa está ubicada a 152 kilómetros de San Luis y a 435 kilómetros de Mendoza".

OTROS VIAJES

En cuanto a su participación en otros eventos, señaló: "El año pasado fuimos 19 chilenos, de los cuales la mayoría era de la Zona Central y yo fue el único del Norte Chico. En la oportunidad participaron a su vez, 8 uruguayos, un brasileño y más de 100 poetas de diversas zonas de Argentina, entre los cuales se encontraban 4 poetas de la Patagonia, cuyo acento es similar al nuestro, creo que debido a la gran cantidad de chilenos que trabajan en esa zona argentina".



Danilo Octavio Bruna

SOLVENCIA DEL VIAJE

En cuanto a los gastos que debe solventar para el viaje, puntualizó que: "Mediante el préstamo de una financiera, que me estaría solventando los pasajes.

En cuanto al alojamiento, éste es cooperación de las ciudades de Villa Dolores. Sin embargo, me impresionó el caso de los poetas de San Felipe, Villa Alemana y Quilpué cuyas Municipalidades les entregarán una ayuda importante con los gastos y, el caso de uno de los dos poetas que concurren desde Antofagasta, a quien la Municipalidad le costeo los pasajes de ida y regreso a Santiago; de tal forma que él solamente costeará el pasaje de Santiago a Mendoza y de allí a Villa Dolores.

Poeta copiapino se presentará en el 31o. Encuentro de Poetas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta copiapino se presentará en el 31o. Encuentro de Poetas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile